

質問(井上泰弘議員) 旧黒羽川西地区公民館は昭和43年に建築され、老朽化や東日本大震災で被害を受けたことから、隣接する黒羽川西地区公民館公会堂の利用者及び地域の住民の方々の安全確保のため解体を決定し、今議会定例会で解体に係る費用を補正予算とし

て計上しました。今年度中に建物を解体し、跡地は公会堂利用者の方の駐車場として整備する予定です。

井上 泰弘 議員

995人の利用がありました。今後も必要に応じて老朽箇所の修繕を行いながら使用していくたいと考

卷之三

A black and white photograph showing the exterior of a single-story house. The house has a prominent front porch with a wooden railing. A small garden area with some bushes is visible in front of the porch. In the foreground, there is a wooden fence post and some low-lying plants. The overall scene suggests a rural or semi-rural setting.



現在の大田原小学校の木造校舎

質問（鈴木央議員） 大田原小学校校舎の建替えのスケジュール、建替えの内容、建替えを行わない建物の取り扱いについて伺います。

答弁(教育部長) 初めにスケジュールについて、今年度は大田原小学校建設検討委員会を設置し、基本計画を策定していくます。平成26年度には実施設計を行って、平成27年度から平成28年度に工事を実施し、平成29年1月の竣工を予定しています。

ンクリート造で建設し、内装は質化を考えていました。その他の詳細については、建設検討委員会の議員から意見をいただきながら、決定していくかたいと考えていました。なお、隣接した給食室についても、あわせて改築を予定してい

し、外壁、窓及び天井などの非構造部材については耐震化されないいため、検討委員会の意見を参考に改修の判断をしていきた
いと考えています。

大田原小学校の校舎建替えにづいて

鈴木
央
議員



存続となった山村開発センター

最後に、建替えを行わない建物については、昭和35年11月に建築